

Mengalir Banyak Dukungan Yang Diberikan Kepada Irjen Pol Ahmad Lutfhi di Pilgub 2024 dari Tokoh Masyarakat dan Pengusaha Muda

Lutfi Adam - [BATANG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Apr 22, 2024 - 15:37



Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Lutfhi

BATANG,- Fenomena politik yang menghangatkan atmosfer Jawa Tengah terjadi

saat dukungan demi dukungan terus mengalir untuk Irjen Pol Ahmad Lutfhi, sosok yang kini menjadi sorotan sebagai kandidat potensial dalam Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jawa Tengah Senin 22 April 2024

Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) Kabupaten Batang Imam Asyari menyatakan kesiapannya untuk memberikan dukungan penuh.

“Kami melihat Irjen Pol Ahmad Lutfhi sebagai pemimpin yang telah teruji, dengan rekam jejak kepemimpinan yang aman dan kondusif di kepolisian. Ini adalah landasan yang kuat bagi beliau untuk memimpin birokrasi di Jateng.” kata Imam Asyari, Senin 22 April 2024.

“Saya sangat mendukung Irjen Pol Ahmad Lutfhi karena beliau sudah lama memimpin di kepolisian dengan kondisi aman dan kondusif sehingga tidak diragukan lagi apabila beliau memimpin birokrasi di Jateng,” katan Imam Asyari.

Ia juga yakin bahwa pengalaman serta pemahaman Irjen Pol Ahmad Lutfhi terhadap kondisi kewilayahan di Jawa Tengah akan menjadi modal kuat dalam kepemimpinannya.

“Oleh karena itu, kami akan mengajak semua anggota Kadin Batang untuk mendukung Irjen Pol Ahmad Lutfhi apabila beliau maju pada Pemilihan Gubernur Jateng,” tambahnya.

Tidak hanya dari Kadin Batang, yakni salah satu tokoh masyarakat yang memberikan dukungan adalah Pengasuh Pondok Pesantren Kauman Lasem, KH Zaim Ahmad Ma'shoem atau Gus Zaim.

Dengan pandangan yang tajam, Gus Zaim memandang bahwa Irjen Pol Ahmad Lutfhi adalah salah satu tokoh yang cocok untuk memimpin Jawa Tengah ke depannya.

“Irjen Ahmad Lutfhi adalah salah satu kader dari kader terbaik Jawa Tengah yang pas dan cocok untuk dicalonkan sebagai Gubernur Jawa Tengah,” ujar Gus Zaim.

Gus Zaim menambahkan bahwa Irjen Pol Ahmad Lutfhi telah terbukti sebagai tokoh inspiratif Jawa Tengah, seperti yang dinobatkannya sebagai tokoh inspiratif Jawa Tengah tahun 2023. Beliau merupakan anggota Polri yang berprestasi dan juga berpengalaman dalam memimpin di jajaran kepolisian dengan hasil yang memuaskan. Hal ini tentu menjadi bekal yang sangat penting untuk menjadi seorang Gubernur,” kata Gus Zaim.

Gus Zaim juga menyoroti bahwa Irjen Pol Ahmad Lutfhi telah lama berada di Jawa Tengah, bahkan sejak tahun 2018 sebagai Wakapolda dan naik menjadi Kapolda sejak 2020.

“Dengan pengalaman dan kinerja yang dimilikinya, Irjen Pol Ahmad Lutfhi memiliki semua yang diperlukan untuk memimpin Jawa Tengah ke arah yang lebih baik,” pungkas Gus Zaim.

Paman Adam